
Les débouchés du droit

Par efter, le 21/03/2018 à 12:55

Bonjour, 

Au cours de la licence de droit, il faudra faire un choix entre des matières plus droit privé ou 
public. Je me posais dès lors la question suivante: Pensez-vous qu'il y'a davantage de 
débouchés côté droit privé que public ou est-ce équivalent ?

Je sais que vous allez me dire qu'il ne faut pas choisir selon les débouchés et vous avez bien 
raison. Il est tout de même légitime de se poser la question. Préférant le droit public (et je 
souhaite m'engager dans ce domaine), je souhaitais avoir l'avis autant des 
étudiants/professionnels engagés en droit privé que ceux en droit public. 

Je vous en remercie.

Par Xdrv, le 21/03/2018 à 20:22

Bonjour, je pense profondément que les deux cursus offrent les même débouchés. Aussi le 
droit offre cette richesse et cette liberté de pouvoir changer très facilement de profession, de 
domaine d'exercice.

Par efter, le 23/03/2018 à 21:09

Bonsoir,

merci de votre remarque. Ça me conforte d'aller dans ce qui me plaît le plus.
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